

広報はだの4月1日号に関するアンケート

作成日：令和4年5月2日

| | |
|-----|----|
| 回答数 | 78 |
|-----|----|

問1 秦野市が源氏ゆかりの地であることを知っていましたか。

| | | |
|-----|-------|--------|
| 項目 | 知っていた | 知らなかった |
| 回答数 | 57 | 21 |

問2 「秦野と源氏をつなぐ縁」を読んで、秦野市への興味が増しましたか。

| | | |
|-----|--------|-----------|
| 項目 | 興味が増した | 興味が増さなかった |
| 回答数 | 71 | 7 |

問3 見たい、訪れたいと興味を持ったものは何ですか。（3つまで）

| 項目 | 回答数 |
|-------------------|-----|
| 秦野ゆかりの地めぐりマップ | 42 |
| 源実朝公御首塚 | 26 |
| 秘仏薬師如来の御開帳 | 26 |
| NHK大河ドラマ「鎌倉殿の13人」 | 21 |
| 大聖山金剛寺 | 20 |
| 実朝まつり | 20 |
| 波多野金槐植物園 | 18 |
| 何もない | 4 |

問4 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

- ・ 地元を知るきっかけになります。子どもたちにも関心を持ってもらえるきっかけになるといいと思います。
- ・ NHKの大河も秦野も興味が増しました。広報はだのがいい機会になりました。
- ・ コロナもあり街中歩いても秦野市全体的に重い雰囲気が漂っている感じ。景気の良い話、明るい話題、市民が活気付く話題を多く掲載して欲しい。
- ・ コロナ禍で、イベントが中止になることが多い中、子供たちの勇ましい甲冑姿に元気をもらいました。表紙の写真が久方ぶりに明るく、元気付けられる。
- ・ こんにちは赤ちゃん：名前に読み仮名をつけて欲しい。読めない名前が多い。
- ・ 誌面の文字をもう少し大きくしていただくと嬉しいです。今回の広報に健康カレンダーがありますが、申し込み用紙が添付されていると嬉しかった。年寄りには電子申請は難しいです。
- ・ 色々アピールするのは良いですね。
- ・ QRコードを利用したの探索ができて楽しいです。4/1日号は保存しておきたいです。編集担当者のご苦勞が伺えます。次回の特集を期待しております。
- ・ いろんな情報が沢山あり助かります。

- ・ 発熱外来可能な病院名の公開など県情報に頼らず秦野市広報で公開するべし。理由、情報が遅いので役に立たない。県情報に頼らず市独自の広報で開示すべき。
- ・ 秦野市民のより良い生活向上に、寄与する情報を、分かりやすいかたちで、発信をお願い致します。
- ・ 今後も良い誌面作りに期待します。
- ・ これからも秦野の魅力を伝えてください。
- ・ タイムリーで素晴らしい。秦野の歴史に興味が増した。
- ・ 秦野観光写真コンクールの大賞作品ですが、丹沢でも秦野でもなく、富士山の写真ですね。たまたま雲海が出ただけの話で、これを秦野観光として大賞、PRするのは誤解を招くし不適切です。
- ・ 紙面の一面がいつも楽しみです。
- ・ 秦野のさまざまな生活情報、コロナ情報、文化会館の催し、季節のイベント、歴史、公民館活動が載っていて、毎回楽しみにしています。市政や議会報告もきちんとチェックするようにしています。
- ・ 三浦氏の家来武常晴の貢献が大である。東地区に武さんが多いのが分かりました。
- ・ 地元の情報が良く分かり、助かります。
- ・ これからもよろしくお願いします。
- ・ 表紙が子供の稚児武者の装いで良いと思うが私服の小学生や幼稚園児も一緒に大勢の子供が撮影に加わるべきだと感じた。男子たった3名だけでなく市の広報とし秦野市内の幅広い年齢の子供が表紙に出て平等性を感じられる紙面作りをしてほしい。東小学校の子を男子3名でなく例えば、男女混合で近場の北小学校の子や本町、末広など市内の学校全ての子が市内行事に参加する写真が良いと感じた。

○性別

| 項目 | 男性 | 女性 | 無回答 |
|-----|----|----|-----|
| 回答数 | 50 | 26 | 2 |

○年齢

| 項目 | 20歳代 | 30歳代 | 40歳代 | 50歳代 | 60歳代 | 70歳代以上 |
|-----|------|------|------|------|------|--------|
| 回答数 | 0 | 1 | 6 | 15 | 21 | 35 |